
令和 5 年度 第 2回 部門長会議(web) 議事録 

一般社団法人 岐阜県臨床検査技師会 

 

日時  令和 5 年 12 月 13 日（水）19:30～20:30 

場所  ZOOM ミーティング 

参加者 森本剛史・渡邉恒夫・大鹿均・中山章文・神戸歩・棚橋正智・林裕介 

関敏秀・中切健太 

 

記録 中切健太 

議題 1）理事会報告 

 ・検査と健康展、拡大研修会が行われました。 

検査と健康展 

大きなトラブルもなく終了した。参加者は、血液部門 20 組、生理部門 100 人

であった。人通りの少ない場所であったため、多少参加者は少なくなっている

か？ 

拡大研修会 

60 名ほどの参加者で、市民公開講座は 30 名ほどが受講していた。 

今後の課題としては、先生の確保、部門間・事務局との連携をスムーズにす

る、看板や紙面などでのイベントの周知をするが挙げられた。 

 ・中部圏の学会について 

岐阜県の担当は 2026 年の予定なのでよろしくお願いします。 

 

議題 2）岐阜県臨床検査技師会会誌について 

 ・12/12 現在、エントリーが 1 報ある。 

論文提出後に査読担当の先生はお願いします。 

今年度よりネット印刷を利用する予定であるため、次回の理事会で見積もりを提

出する。 

 

議題 3）今年度における活動報告、来年度予算作成について 

 ・今年度に行われる行事の決算報告書を 2 月末までに作成をお願いします。 

 ・来年度の予算作成について部門内での会議が 1 回認められますので必要な部門は

申請をお願いします。 

次年度の役員、部門員が変更になる場合は報告をお願いします。 

 

議題 4）令和 6 年度新人サポート研修会について 

 ・来年度も開催をする予定。現地開催で行う方針となった。 

 ・日程、場所（案）2024/5/19（日）終日 岐阜医療科学大学 早緑ホール 

  今後、テーマの設定を行う。各部門は講演者の検討をお願いします。 



 

議題 5）その他 各部門長より 

 ・部門員の確保について 

部門員の確保の問題について、理事会でも検討する。 

確保の案としては、各地区から部門員を選出する。任期ごとに新しい部門員が入

り部門が円滑に運営できるようにする。インセンティブの条件をよくできない

か？学生の頃から技師会の活動を知ってもらう。 

以 上  

 

 

 

署名人     森本 剛史    印 

 

署名人     関  敏秀    印 

 

署名人     棚橋 正智    印 
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